

# ふるさとだより おおみや

成人おめでとう



日南町では、毎年夏に成人式を行っています。今年大宮で成人となったのは、印賀の遠藤結花さん一人でした。おめでとうございます。



今年新成人となった遠藤結花さん

○遠藤さんからのメッセージ

わたしは、二〇歳という人生の大きな節目のひとつを迎え、成人としての責任を果たさないとけないと考えています。

そこで今年には社会にも目を向け、将来のためになる知識を身につけていきたいと思います。

## これからの予定

9月5日 日南町地域づくり大会 会場：日南町文化センター  
～鳥取大学・日南町連携協定締結、まちづくり協議会設立10周年記念～

鳥取大学との連携事業が始まって10年が経ちました。年々交流も深まり、充実した連携が図られています。10年間の成果を振り返り、今後の課題も探っていきます。

9月27日～30日 鳥取大学生の大宮地区実施調査 会場：大宮地区

今年も鳥取大学の学生が大宮にやってきます。地域を回って話を聞いたり、ワークショップを開いたりします。大宮の活性化にもつながりますので、みなさんご協力をお願いします。

10月24日～25日 日南町ふる里まつり&食のバザール 会場：日南町文化センター、日南町役場

日南町全域が参加するイベントです。大宮の文化作品や、おいしい食材も並びます。

11月3日(文化の日) 大宮 里山まつり&地区対抗運動会&収穫祭 会場：大宮グラウンド

今年は、まとめて実施します。11月3日はみんな大宮に帰ってきてくださいね。



編集・発行  
大宮まちづくり協議会  
総務部

《お問合せ》  
大宮地域振興センター

〒689-5531  
鳥取県日野郡日南町印賀 1516  
TEL・FAX (0859)87-0911

Mail: skn0400@town.nichinan.tottori.jp  
satoyamaomiya@sea.chukai.ne.jp

blog: <http://blog.zige.jp/satoyamaomiya/>  
“じげブロ”よりお入りください

### 【編集デスク】

大宮では、お盆を過ぎると暑かった夏も終わり、秋の気配が色濃くなっています。収穫の秋に向け、台風の被害がないとよいのですが・・・

総務部長 田辺



## ゆきんこ村のお知らせ

ゆきんこ村の新しい指定管理者に、南部町の「創環」が決まりました。9月中旬のオープンに向け準備中です。9月のシルバーウィークにはご家族そろってお出かけください。

### 大宮の花火

今年もドッカーンと打ち上げられました。数は少ないですが、こんなに近くできれいにみられる花火は、他にはないと自負しています。

# たたらの里ノルディックウォーク

6月27日(土)、大宮地区を会場に、ノルディックウォークが開催されました。コースは全長4kmです。(大宮体育館スタート→南→八幡山→宝篋印塔→宝谷集落→大宮体育館ゴール)日南町の各地で行われるウォーキング大会の一つで、「オッサンショウオースタンプラリー」に参加でき、スタンプを集めると特産品やグッズがもらえる楽しい企画です。終了後は、スイカをおいしく頂きました。また上田稔さんからブロッコリーを寄付していただき、参加者やスタッフ全員にプレゼントすることができました。



スタートして「みなみ橋」を渡ります



宝篋印塔で一休み...



印賀田んぼの長〜い農道を歩きます。もう少しでゴールです。

# PTA 大宮支部のキャンプ

現在、大宮の小学生は4人、中学生は5人、世帯数は6世帯となっています。少ないながらも、親睦を深め、保護者同士も仲良くし、協力し合おうとPTA活動としてキャンプを開催しました。ピザ釜でピザを作ったり、カレーを作ったり、焼肉したりと、ごちそうを頂き、夜は花火をして盛り上がりました。子どもたちはテントで楽しく過ごし、保護者は遅くまで語り合いました。夏の夜の楽しいひとときでした。



いただきま〜す



# 大宮十五夜



8月15日(土)お盆恒例の大宮十五夜が開催されました。当日は、子どもシアターから始まり、下横見の田淵茂樹さんたちが40年ぶりに結成したバンド「G・G BAND」がベンチャーズや加山雄三の懐かしい曲を演奏し、会場から大きな拍手が贈られていました。また、数十年ぶりに大宮中学校校歌も歌われ、会場では昔を懐かしむ歌声があちこちから聞こえました。さらに大宮の子どもたちもメンバーに入っている、奥日野源流太鼓の力強い演奏で会場は大盛り上がり。

屋台の美味しい料理や恒例の盆踊りで夜遅くまで会場はにぎわっていました。また、久しぶりに会う人も多く、今年もあちらこちらでプチ同窓会が行われていました。今年参加できなかった方は、来年の十五夜はぜひおいでください。



田淵茂樹さん

G・G BAND の演奏



懐かしい大宮中学校と小学校の校歌斉唱



勇ましい「奥日野源流太鼓」の演奏



金魚すくい

名物「十五夜焼き」



かき氷やジュース



大宮の花火が一番



今年の大宮十五夜も楽しかったですね。みんな準備から片付けまで頑張っていました。来年また会いましょう。



♪わしがちょっと出て〜♪



恒例の盆踊り



♪アッ コリャセー♪